
第２４回厚生文教常任委員会会議記録 

開 閉 会 

日   時 

 令和４年３月 11 日（金曜）      午前 10 時 20 分 開会 

 休憩 10:37-38 10:51-11:00 

午前 11 時 12 分 閉会 

休憩時間： 0時間 10分 会議時間： 0時間 42分 

会 議 場 所 役場３階委員会室 

出 席 委 員 

氏   名 

 

委員長  渡辺洋一郎 委 員 堀 切   忠  

副委員長 黒田 栄継 委 員 橋本 和仁  

委 員  常通 直人   

委 員  西尾 一則   

委 員  柴田 正博  議長 早 苗   豊 

説 明 員 

健康福祉課長 大野 邦彦   

同課長補佐 久保 禎巳   

同保健推進係長 吉川 泰子   

    

参 考 人    

欠 席 委 員 

氏   名 

委 員 正村紀美子   

   

事務局職員 事務局長 安田 敦史 総務係主査 上田 瑞紀  

『会議に付した事件と会議結果など』 

 

１ 開 会 

・委員長が開会を告げ、正村紀美子委員の欠席を報告した後、事務局から本日の委員

会の日程を説明する。 

 

２ 議 件 

（１）調査事項 

  ア 芽室町新型コロナウイルスワクチンの追加接種等について  資料１ 

 ・健康福祉課長：事業の背景説明。資料は担当課長補佐からの旨説明。 

 ・久保課長補佐：資料説明＜第 23 回厚生文教常任委員会（令和４年２月 16 日）以

降の状況説明。追加接種（３回目）の状況、ワクチン配分見込み、町内の接種体制

の工夫、スケジュール、接種状況、小児接種、相談窓口等の説明＞。 

  ・委員長：意見・質疑はないか？ 

  ・橋本委員：３回目の追加接種機関は、公立病院のみか？ 

  ・課長：追加接種は個人病院３機関、公立病院、介護施設２施設となっている。 

  ・橋本委員：町のインターネット情報では、個人病院については「受付終了」となっ

ていたが、この解釈は？ 

 ・課長：１・２回目の接種は公立病院に受付を１本化し、３回目の追加接種は個人病



院も含んでいる。ご指摘のネット上の表示は、１・２回目の区分のアクセスと思わ

れるが、誤解と混乱のないように修正したい。 

  ・堀切委員：小児接種の予約状況は？ 

・保健推進係長：今月（３月）に３日間（10 日・17日・24日）を予定している。１

日当たり３０名とし、２日は定員を満たし、残り１日は半数程度の予約である。現

時点では新６年生のみへの通知であり、全対象者の３割程度の予約状況となって

いる。 

・堀切委員：新聞報道等では、小児接種に対する不安がクローズアップされているが

が、町としての対応は？ 

・課長：対象者の個別通知にメリット・デメリットの広報をし、子育て支援課との連

携により日常の相談対応にも努めている。 

・柴田委員：濃厚接触者に係る自宅待機の行動について、相談窓口に困惑している町

民が存在する。病院に照会すべきか、町に照会すべきか、戸惑っている町民の声を

聴く。この対応については、どのように考えているか？ 

・課長：町が総合的な窓口（健康福祉課）として機能している旨の周知に努めていき

たい。 

・委員長：他にないか？ 

・（意見・質疑なし） 

・委員長：以上で調査事項「ア」を終了する。 

 

イ どんぐり会との意見交換会について  資料２ 

  ・黒田副委員長：資料説明（１月１９日に実施した意見交換会のまとめ。これまでは

一問一答の形式で整理していたが、意見の政策反映に向けて、一歩前進した俯瞰

的な視点で整理したことを説明。） 

  ・委員長：意見・質疑はないか？ 

  ・常通委員：個別意見の対応ではなく、全体的な捉え方となっていて良い。 

  ・柴田委員：障がい者と言っても、手帳の有無や親の環境等々様々な背景がある。議

会としては個別対応には限界があり、総合性と継続性が整理されているこのまと

めにより議会の取組みが明確になって良いと考える。 

  ・橋本委員：賛同する。 

  ・委員長：他に意見はないか？ 

  ・（意見・質疑なし） 

  ・委員長：以上で調査事項「イ」を終了する。 

 

  ウ 第５期芽室町総合計画前期実施計画の検証について  資料３ 

・委員長：合同委員会に向けて、厚生文教常任委員会所管のまとめをしたい。施策ご

とに整理した結果、すべての施策において「施策の課題認識と方向性は概ね正し

い」となったが、委員会案をどのようにまとめるべきか意見を伺う。 

  ・常通委員：各委員から出された意見が施策ごとに集約されているので、これを委員

会のまとめとして、合同委員会では個々の委員から必要に応じて質疑することで



良いのではないか？ 

  ・委員長：異議ないか？ 

  ・（異議なし） 

  ・委員長：以上で調査事項「ウ」を終了する。 

 

・委員長：自由討議を行う。調査事項「ア」についていかがか？ 

・（意見なし） 

・委員長：継続調査とする。 

 

３ その他 

（１）次回委員会の開催日程について 

・委員長：正副一任で良いか？ 

・（異議なし） 

  

（２）その他 

・委員長：委員からないか？（なし） 

・委員長：議長からないか？（なし） 

・委員長：事務局からないか？（なし） 

 

以上をもって、厚生文教常任委員会を終了する。 

 

 

 

 

傍 聴 者 数 一般者 ０名 報道関係者 ０名 議 員 ０名 合計 ０名 

  

令和４年３月１１日 

厚生文教常任委員会委員長 渡 辺 洋一郎 

 

 


